

Precios del petróleo experimentaron leve baja semanal



Baja precios del Petróleo. Foto: Archivo

Nueva York, 13 nov (RHC) Los precios del petróleo en Nueva York y Londres presentaron esta semana leves bajas, en medio de fuertes oscilaciones provocadas por la apreciación del dólar, entre los principales factores, comunicaron hoy operadores.

También golpearon las cotizaciones del hidrocarburo en ambos mercados especulaciones sobre si el gobierno de Estados Unidos liberará crudo de su reserva estratégica para enfriar los precios.

El barril de petróleo Intermedio de Texas (WTI) concluyó la etapa en Nueva York a 80,79 dólares, mientras que el de Brent en Londres quedó al cierre cotizado en 82,17 dólares.

Tanto el WTI como el Brent, los crudos de referencia en sus respectivos mercados, cedieron terreno por tercera semana consecutiva, luego de varios meses de continuos repuntes en sus marcadores, comentaron expertos.

Estos coincidieron en que una de las principales causas de la baja semanal de las cotizaciones en ambas plazas, la constituyó el incremento de las existencias estadounidenses de crudo, dado a conocer el miércoles.

La divulgación de ese dato fue determinante en que los precios del oro negro cayeran más de dos dólares en Nueva York y Londres en esa sesión.

También tuvo un impacto en contra de la subida de las cotizaciones la publicación de un informe de la Organización de Países Exportadores de Petróleo, en el que el grupo revisó a la baja la demanda global de crudo. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/277079-precios-del-petroleo-experimentaron-leve-baja-semanal>



Radio Habana Cuba